

NOTES LOCALES

M. Maurice Bernier, qui était depuis deux mois en vacances chez ses parents, M. et Mme Edmund Bernier, est retourné continuer ses études au Collège de Nicolet.

Vendredi dernier, un groupe d'amis de M. Albert J. Dionne avocat de notre ville, lui ont donné un magnifique banquet à l'occasion de son mariage qui eut lieu lundi matin, de cette semaine, à Bouctouche.

M. John Soucy, de Caron Brook, était en ville cette semaine par affaires.

M. J.-W. Hall est allé à Montréal, cette semaine, pour faire l'achat de plusieurs chevaux. Il est attendu ces jours-ci avec un char complet de magnifiques chevaux de chantiers.

M. Naz-Fortier, Mlle Blanche Fortier, le Dr. et Mme Dagneau, les abbés Léon et Albert Fortier tous de Québec, étaient de passage chez le Dr. Sormany au commencement de la semaine. Ils revenaient d'un magnifique voyage à travers la Nouvelle-Angleterre.

Mlle Raymonde Sormany, Lilian Daigle, Salma David et Queenie Daigle sont parties ce matin pour le couvent de Bellevue.

Le Révérend Père Vanier, c.s.c., du Collège St-Joseph était en ville hier.

Nous apprenons avec regret que M. Pavocat Arthur J. Cyr, est actuellement à l'Hôpital de St-Basile sérieusement malade. Nous lui souhaitons un prompt rétablissement.

N'oubliez pas que la Bibliothèque Paroissiale, sous la direction du Cercle Dollard, est actuellement ouverte au public. On peut se procurer des livres, à la salle du Cercle, les lundis, mercredis, et samedis soirs, entre sept et neuf heures.

Le Dr. et Mme E.-A. Martin sont partis en automobile pour un voyage à Québec et Montréal. Les travaux de constructions de la nouvelle église sont commencés depuis une semaine. Le travail marche d'avant et l'on nous dit que la nouvelle église sera prête pour services divins vers Noël de l'année 1925.

M. Pabbé Jos Lachance, qui depuis quelques temps remplaçait M. le curé Z. Lambert de St-Hilaire, en repos pour cause de santé est reparti lundi dernier pour Lévis. M. l'abbé P. Violette, ci-devant vicaire à Tracadie, remplacera M. Lambert jusqu'au mois d'octobre.

Le Cercle Dollard a tout à se féliciter de l'ouverture de la bibliothèque qu'il a entrepris dans la ville. La Bibliothèque est ouverte depuis une semaine et les livres s'envolent rapidement. Vu le nombre limité de volumes que le Cercle possède, les clients de la bibliothèque sont priés de rapporter les livres aussitôt qu'ils les auront lus.

L'avocat A.-J. Dionne a maintenant son bureau dans la maison de Jos Tétu, voisin de Jos E. Bard.

Faute d'espace, nous nous contentons de donner le résultat général du Bazar qui est de \$5,004.94. Nous donnerons les détails la semaine prochaine.



Maintenant!... J.-B. Hall, Edmondston, N.B.

Petites Annonces

TARIF.—A vendre, à louer, demandes pour institutrices, employés, maisons de pension etc. —annonces pour objets perdus, etc., etc. Ne devant pas excéder 2 pouces sur une colonne. 1ère insertion, 50 cents.—insertions subséquentes 25 cents. Ces annonces sont payables d'avance. Sinon une charge minimale de 15 sera ajoutée pour couvrir les frais de perception.

CHEVAUX DE CHANTIERS Je recevrai, le 16 septembre, à Edmondston, un char de chevaux de Chantiers, pesant de 1400 à 1600 livres, bien domptés et garantis que je vendrai à des prix raisonnables. Ces chevaux viennent de l'Ouest. Maxime Guerette 2fs.4-sept.

A VENDRE 7 belles terres situées dans les alentours de Frenchville, Me., et St-Agathe. Ces terres abandonnées pour premier hypothèque, seront vendues à des conditions exceptionnellement basses. Pour plus de renseignements s'adresser à: MICHEL MICHAUD 4fs.4-sept. Frenchville, Me.

A QUI LA CHANCE? Trois belles terres à vendre à des prix exceptionnels, à Wallagrass Plantation, Me. Ses terres ont été laissées pour paiement de premier hypothèque, et seront vendues avec titres acquittés. Pour plus de renseignements s'adresser à: MME EDDIE J. ALBERT 4fs.4-sept. Edmondston, N. B.

M. P. MICHAUD FETE PAR SES AMIS GRAND BANQUET Hier soir, M. Pius Michaud, député des comtés de Madawaska et Restigouche aux Communes d'Otawa, a été le héros d'une grande démonstration d'estime et d'appréciation de la part de ses amis du comté de Madawaska. Un grand banquet lui fut offert à l'occasion de son retour, après une absence de six mois passée à la session fédérale et un voyage de près de deux mois en Europe.

Les représentants de toutes les paroisses du comté de Madawaska sont venus se joindre à plusieurs citoyens de la ville d'Edmondston pour prendre part à cette fête intime. L'on comptait près de 170 convives. Le banquet eut lieu dans la salle des Promotions de l'Ecole publique, qui pour l'occasion avait été convertie en une immense salle à dîner, et décorée avec un goût artistique. Plusieurs personnages importants répondirent, par leur présence à l'invitation des organisateurs. Mgr Dugal, curé de St-Basile a bien voulu venir faire acte de présence, et dans une allocution, au début du repas il expliqua que son grand âge l'obligeait à se retirer. Cependant, dit-il, à titre du plus vieux prêtre du comté de Madawaska et comme curé de la plus vieille paroisse de ce même comté, je me suis fait un devoir de manifester, par ma présence ici, ce soir, l'appréciation des services que M. Michaud a rendu à sa ville, à son comté et à son pays tout entier.

M. le Dr Laporte, président de l'organisation, lut plusieurs messages de regret de ne pouvoir participer à ces agapes, venant pour quelques-uns de l'hon Ernest Lapointe, du Premier Ministre Véniot, de M. C.-A. Gauvreau, député de Témiscouata, de M. McAvoy, avocat de St Jean du Rév. Père Guertin, supérieur du Collège St Joseph et du Dr Yvon Gaudet de Moncton.

Après le festin plusieurs orateurs adressèrent la parole. Le toast à la Province fut présenté par l'hon J.-E. Michaud; celui du comté par l'hôte d'honneur, M. Pius Michaud et le toast de la ville par le maire Max D. Cormier. Le Dr Violette, M.P.P., et M. A. Lawson adressèrent également la parole.

La musique était fournie par l'Harmonie d'Edmondston, qui de plus en plus s'attire des félicitations pour la bonne et belle musique que les musiciens exécutent. Le service des tables était fait par Mlle les institutrices de l'Ecole avec le concours de plusieurs élèves, sous l'habile direction de M. J. Roche, du service de la police du Chemin de fer Canadien National.

M. F.-H. BOURGOIN NOUS QUITTERA

Nous apprenons avec regret que M. Frank H. Bourgoïn, depuis près de neuf ans gérant local à la Banque Provinciale du Canada d'Edmondston vient d'être transféré à Ville-Emard dans la ville de Montréal. M. Bourgoïn, comme gérant d'une institution bancaire canadienne française, a rendu d'énormes services à l'industrie et au commerce de la ville d'Edmondston et de tout le comté de Madawaska. C'est pourquoi ses nombreux amis regrettent longtemps son départ. Nous souhaitons à M. Bourgoïn, à son nouveau poste, tout le succès qu'il mérite, et nous sommes assurés qu'il acquerra vite à Ville-Emard, la popularité qu'il s'est acquise ici.

Le départ de M. Bourgoïn coïncide avec le retour de M. Boutin, déjà avantageusement connu dans notre ville, et l'arrivée de M. Bacon, qui reprendra la gérance du bureau local de la Banque Provinciale. A ces deux derniers, nous souhaitons une cordiale bienvenue.

CHANGEMENTS ECCLESIASTIQUES Diocèse de Rimouski, 3.— M. le chanoine A. Soucy, curé de St-Jérôme de Matane prend sa retraite et il est remplacé par M. le chanoine Victor Côté, directeur des Oeuvres sociales. — M. l'abbé Hermel Pelletier, ex-vicaire d'Amqui, est nommé premier vicaire à Matane. — M. l'abbé A.-A. Desrosiers, ex-vicaire de Ste-Rose du Dégel est nommé curé de Matapédia. — M. l'abbé Gérard Bérubé ex-vicaire de St Jean de Dieu Témiscouata, est nommé vicaire aux Méchins. — M. l'abbé J. Bte Beaupré, ex-vicaire des Mchins est nommé vicaire à St-Jean de Dieu, Témiscouata. — M. l'abbé David Rioux, ex-vicaire de Matane est nommé assistant aumônier des Soeurs de la Charité de Rimouski.

ARSENAULT SIDING — Mlle Jeanne Levesque, qui depuis deux mois en visite dans la province de Québec, chez des parents et amis est revenue la semaine dernière pour commencer sa classe. Mlle Josephine, sa soeur, qui l'accompagnait ne sera de retour que vers le mois de Décembre. Elle est actuellement à suivre un traitement pour sa santé.

M. David Bonsant de St Paul de la Croix, O.O., était de passage parmi nous la semaine dernière. M. Bonsant, un ancien résident d'ici n'était pas revenu depuis huit ans. Il constata dans notre paroisse des progrès très marqués.

Mardi dernier, le 2 septembre, a eu lieu le mariage de Mlle M. Poirier de St-Quentin avec M. Arthur Desmeules, cultivateur de notre paroisse.

VICTOIRES LIBERALES

Le Dr. Fiset élu contre M. Sasseville par près de 2000 Voix de majorité.

M. Hushion a 938 voix de majorité contre M. W. Birks.

Rimouski, 3.— L'élection de Rimouski s'est terminée par une victoire libérale.

Sans compter St-Marcellin, dont il est impossible d'obtenir encore le résultat, la majorité du général sir Eugène Fiset, sur le candidat conservateur, M. Elzéar Sasseville est de 1917.

11,419 électeurs étaient inscrits sur les listes électorales du comté de Rimouski. On croit que plus de 9,000 sont allés aux poles. Dans la ville de Rimouski, il y a été de 8 à 7 en faveur du général Fiset. Dans tout le comté, le général Fiset a triomphé dans la proportion de 6 à 4 des votes.

M. HUSHION Montréal, 3.— L'échevin W. J. Hushion, candidat libéral dans la division de St-Antoine, a défait le candidat conservateur, M. Wm. Birks, par 938 voix.

M. Hushion a reçu approximativement 65 pour cent du nombre total des 13,000 noms qu'il y a sur la liste des votants.

La majorité de l'échevin Hushion a été une réduction substantielle de celle obtenue par M. Walter Mitchell en 1921.

M. Mitchell, aux élections générales remporta la victoire libérale par 3,782 voix de majorité.

ANCIENS ELEVES DU COLLEGE DU SACRE-COEUR

A la dernière réunion des Anciens Elèves du Collège du Sacré-Coeur à Bathurst le 22 mai, il a été décidé d'ériger, à la mémoire des anciens élèves un calvaire portant au pied de la croix une plaque en bronze sur laquelle seront inscrits les noms des Anciens Elèves qui y auront souscrit. L'association a voté \$300, pour l'érection de ce calvaire et jusqu'à présent le montant de \$210, a été souscrit et payé par quelques-uns des anciens, chacun donnant de \$2.00 à \$10.00. Il reste donc une balance de \$90.00 et de l'espace sur la plaque pour plusieurs autres noms. A vous donc chers camarades, de prêter votre concours et de laisser votre nom au pied de la croix du calvaire de notre "Alma Mater". Je serai heureux d'accepter vos souscriptions. J.-E. McINTYRE, Secrétaire. Associations des Anciens Elèves. Bathurst, N. B.

MARIAGE LEVESQUE-RUEST

Le mariage de Mlle Marie-Berthe Thérèse Ruest, avec M. Régis Levesque de St-Léonard, aura lieu le 9 septembre dans l'église de Ste-Anne, N. B. Pas de cartes.

OUVERTURE DES COURS DE MUSIQUE JEUDI LE 4 SEPTEMBRE

Pour tous renseignements s'adresser chez M. Jos St-Pierre rue de l'Eglise, à:

Mlle Huberte Landry

LES PLUS BEAUX CHEVAUX Jamais importés dans la région.

J'arriverai cette semaine avec un CHAR des MEILLEURS chevaux que j'ai pu acheter à Montréal. Il y en a pour tous les goûts.

VENEZ LES VOIR. J.-W. HALL,

Chemin du Canada, Edmondston, N. B.



BIJOUTERIES

Nous Avons Toujours Un Assortiment de BIJOUTERIES de Haute Qualité, et le Plus Nouveau. Nous Engravons Toutes les Sortes de Bijouteries, l'Argentierie et l'Ivoire française. Nous Réparons les Montres Promptement et avec Grand Soins. Nous vous Garantissons entière Satisfaction, et Nous Vous Invitons à Venir Examiner Nos Marchandises.

EDDIE J. ALBERT

BIJOUTIER EDMUNDSTON, N. B.

La Réparation des Montres est sous la direction de M. Edgar H. Leblanc, expert de Moncton.

La Voici Une Pipe Qui Fume Propre



UNE bonne pipe est dure à trouver. Elle peut avoir été faite des meilleurs matériaux, mais ce sont les misères du tuyau qui la rabaisseront au niveau de la plus commune. La pipe "SICANA" a résolu la difficulté à l'aide d'une cartouche de 6 cannelures de tirage. La nicotine n'a aucune chance de s'introduire dans la bouche: la "SICANA" fournit toujours une fumée douce et facile à tirer. Cette pipe éveille la curiosité de tous les fumeurs. Elle est forte, facile à démonter et à nettoyer. Le prix en est raisonnable—le profit bon.

Demandez-la à votre fournisseur, s'il ne l'a pas adressez-vous chez

JOS. COTE (Limitée) Importateurs — Seuls agents au Canada 188 Rue St-Paul, Québec \$1.50 FRAIS DE POSTE PAYES.

Mlle PHYLLIS HALL

Chemin du Canada Diplômée et Médaille d'Or du Mt. Allison Prendra un nombre limité d'Elèves pour l'enseignement du piano, à partir du 1er SEPTEMBRE Prière de s'adresser personnellement ou par téléphone au numéro 5-43

Cercle DOLLARD des ORMEAUX

OUVERTURE DE LA BIBLIOTHEQUE PAROISSIALE

Nous avons reçu une partie des livres que nous nous proposons d'avoir. Nous en avons environ 300. Ce sont tous des livres APPROUVES par notre clergé. Il y en a pour tous les goûts.

ABONNEMENT

L'abonnement à la Bibliothèque Paroissiale est de une piastre (\$1.00) par année. Cet abonnement donne droit à deux livres par dix jours. Si quelqu'un désire garder un livre plus de dix jours, il devra payer 5 sous par dix autres jours ou fraction de dix jours.

LOCATION

Toute personne, ne voulant pas s'abonner, pourra louer des livres à raison de 5 sous par dix jours ou fraction de dix jours, pour chaque livre.

La Bibliothèque sera ouverte les LUNDIS, MERCREDIS et SAMEDIS de 7 heures à neuf heures.

Encouragez nos Annonceurs